



L'ambassade des États-Unis au Cameroun s'est dit satisfaite du rapatriement librement consenti de la première série de trois cents réfugiés centrafricains dans leur pays d'origine mercredi dernier.

Dans une déclaration publiée jeudi, l'ambassade des États-Unis au Cameroun a exprimé ses félicitations pour l'initiative des gouvernements du Cameroun, de la République centrafricaine et du Haut-Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés.

En appréciant des efforts déployés par le Gouvernement pour accueillir les réfugiés des pays voisins, l'ambassade a appelé les autres pays à aider le Cameroun dans ses efforts pour fournir un abri et de la nourriture à ces réfugiés et aux populations vulnérables du pays.

Pour rappel, le mercredi 23 octobre 2019, le premier groupe de trois cents réfugiés centrafricains a commencé à rentrer volontairement dans leur pays d'origine à la suite d'un accord tripartite signé entre le Cameroun, l'Afrique centrale et le Haut-Commissaire des Nations Unies pour les réfugiés en juin 2019 à Yaoundé.